

Ein Tag voller Spaß, Sonne und Bewegung



Am Rollertag in der Seerose hatten die Kinder bei strahlendem Sonnenschein jede Menge Spaß. Die zwei Tage waren ein voller Erfolg und sorgte für Begeisterung bei Groß und Klein.

Die Roller wurden gleich in der Früh bei uns im Eingang geparkt und wir machten uns direkt nach dem Frühstück auf den Weg. Zum Aufwärmen fuhren alle auf dem Basketballplatz in einem großen Kreis, lernten ihren Roller kennen und probierten sich aus.

Manche waren schon so mutig und haben sogar einen kleinen Hüpfen mit dem Roller geschafft. Viele waren schon nach wenigen Minuten sehr sicher unterwegs und in die Hocke gehen während dem Fahren war auch kein Problem. Die Kinder fuhren sehr gewissenhaft und schauten gut auf den Vordermann. Als sie sich bereit fühlten, malten wir mit Kreide einen Weg auf den Boden, der anschließend mit den Rollern abgefahren wurde. Mit großem Eifer und viel Geschick meisterten die Kinder die Strecke, welche Slalom, Ampeln und scharfe Kurven hatte-ein echtes Highlight für die kleinen Flitzer. Zwischendurch gab es auch die Möglichkeit für freies Spiel auf dem Spielplatz nebenan. Hier wurde geklettert, geschaukelt und gelacht. Zum krönenden Abschluss starteten alle zu einer großen Rollerrunde rund um den Sportplatz- ein sportlicher Höhepunkt, der noch einmal alle Kräfte mobilisierte. Die Kinder hatten unglaublich viel Spaß, das Wetter hat super mitgespielt und die Bewegung an der frischen Luft war genau das Richtige.



Für das Redaktionsteam
J. Fortuna